

Anwalt Tobias Ulbrich [in einer viel diskutierten Veröffentlichung](#) zwei hochtoxische Chargen des mRNA-Impfstoff Comirnaty von Biontech als mutmaßlich verantwortlich für gleich eine ganze Reihe von Todesfällen identifiziert.

Alexander-Wallasch.de konfrontierte das Paul-Ehrlich-Institut mit den Zahlen und Befunden von Anwalt Ulbrich,

Er erhielt vom PEI die Antwort: „Wie bereits erwähnt, werden dem Paul-Ehrlich-Institut (ebenso wie den anderen Arzneimittelbehörden im EWR und auch in den USA über VARES) keine bestätigten Nebenwirkungen gemeldet, sondern Verdachtsfälle von Nebenwirkungen.“

<https://www.alexander-wallasch.de/gesellschaft/paul-ehrlich-institut-leugnet-todeschagen-es-gab-keine-chargenabhaengige-haeufung-von-verdachtsfallmeldungen>



Werbung

